
 
 

第 6 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 29 年 3 月 21 日（火） 13：30～13：50 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  （備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

皆様雨の中、ご出席いただきありがとうございます。今回が初めての方も見えますので自己紹介

から始めさせていただきます。 

 

議事 

1．現況報告 

・ひな祭り バジル様の大正琴演奏 

   ・誕生会 

 

 ２．入所者様の利用状況、待機報告 

 

 ３．ヒヤリ・ハット報告 

   

  ４．その他  

    感染症対策会議 

    看取り   

    退所 1 名  入所 1 名 

    新年度事業計画 

    

次回開催予定奇数月の第３火曜日５月１６日１３時３０分から１４時３０分 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

民生委員児童委員協議会

連合会 会長 
遠藤 昭已 × 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 安保 公裕 × 

いなべ市地域包括 

支援センター 
 宇佐美 由利子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 榎本 直美 ○ 

事務局 相談員 中根 葉子 ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



【要旨】 

１．現況報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

【現況報告】 

 

 

 

 

 

2 月 9 日「ひな祭り」行事でバジル様による大正琴演

奏会が行われ、利用者･入所者の皆様に大正琴の演奏

を楽しんで頂きました。 

来月は、お花見、誕生会（お弁当、外食など）を計画

しています。お花見は開花時期や天候をみて大安町内

を車で回る予定です。 

 

２.入所者様の利用状況、待機報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

【入所者の待機の状況報告】 

 

 

 

現在の入所状況は 20 名です。内訳は、介護度 5 の方

10 名、介護 4 の方 4 名、介護 3 の方 6 名でして、入

所待ちは、入院中の方が 3 名いらっしゃいます。 

今月 1 つベッドが空き、３日目に 1 名の方が入所され

ております。 

 

３．ヒヤリ・ハット報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

【ヒヤリ・ハット発生状況】 

     

 

 

自分で起き上がろうとして、ベッド柵に顔をぶつけ、

黒いあざができた方１名、服の脱ぎ着で首周りに服の

あとがついたということがあり、家族様に都度報告

し、理解を得るようにしました。特に苦情は寄せられ

ていません。 

 

４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

末松氏 

 

事務局 

 

末松氏 

 

事務局 

 

 

【感染症対策会議】 

 

 

 

 

換気に注意していただいてい

るようですが。 

 

 

徹底してやっていただきあり

がとうございます。 

【看取り】 

【退所 1 名】  

【入所 1 名】 

11 月にインフルエンザの予防接種を特養に入所され

ている方と職員に実施いたしました。今年度もインフ

ルエンザ、ノロウィルスは発生していません。玄関に

体調の悪い方の面会を制限するお知らせを掲示しま

した。 

 

 

密閉を避けるため、午前と午後に換気をしています。 

手すりの消毒も定期的に行っています。 

 

 

3 月 10 日に 1 名永眠されました。 

 

3 月 13 日に病院を退院された方が入所されました。 



事務局 

 

 

末松氏 

 

清水氏 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

宇佐美氏 

事務局 

 

 

 

清水氏 

 

 

 

事務局 

【新年度事業計画】 

 

  (なし) 

土砂崩れの避難区域等は対象

になっていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

【大安ぴあハウス】 

 

 

利用者の内訳は 

 

 

 

 

紹介文書を 30 部届けて下さ

い 

大安町の連合自治会会議のと

きに皆様に配布いたします。 

 

前年通りを予定していますが、その他何かあればご意

見をいただけますか。 

 

 

 

梅戸は、排水管の太いのが入っているので良いのです

が、南金井は細く３本に分かれているのでオーバーフ

ローして道路が冠水します。場所は笠間小学校の前あ

たりです。 

施設付近は除外区域です。 

2 年に 1 度夜間避難訓練、蛍狩りをしていますのでご

協力をお願いします。 

障がい者の施設で、グループホームは 7 室 7 名、短期

入所 3 室 3 名で、4 月 2 日に内覧会を行います。4 月

3 日に 2 名入所予定です。 

 

男性 3 室、女性 3 室、男女共用が 1 室で、知的・身体

障がいの方が対象です。 

まだ入所可能ですのでご紹介下さい。内覧会案内の回

覧をお願いしたいのですがいかがでしょうか。 

 

 

 

 

文書をお持ちしますのでよろしくお願いします。お忙

しい中ご参加いただきありがとうございました。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 毎月奇数月の第 3火曜日に運営推進会議を行いますの

で、次回開催 5 月 16 日 13：30 からです。お世話にな

りますが宜しくお願い致します。本日はご出席いただ

き有難うございました。 

 

 


